

## 全校朝礼(放送)

- おはようございます。早いもので今日から6月となり、新年度が始まってすでに2か月が経過しました。皆さんには、昨年度の6月のことを覚えているでしょうか。5月いっぱい『緊急事態宣言』が解除され、6月1日から学校が再開されました。
- 再開されたと言っても『分散登校』で、前半クラスは午前中に3時間授業をして、給食のパンと牛乳を食べて帰宅。後半クラスは午後に登校して給食を食べて3時間授業を受けて帰宅といった状況が2週間続きました。
- 『部活動』が再開されたのは、6月15日からで当面は校内での活動のみという状況で、運動部などは他校との練習試合もできない状況がありました。これが1年前の状況です。
- また、昨年度は『臨時休業』期間が長期(3~5月)であったため、夏休みの期間も8月8日~24日の17日間に短縮されたことは皆さん覚えていることと思います。
- 今年度は、『臨時休業』となった日は殆どありませんでしたが、『家庭学習』の時間がしばらく続いたため、現時点で『本来行うべき授業』が少なくなっていることは確かです。
- そのことを受けて、夏休みが短縮されることはありませんが、各学期の始業式や終業式の日に授業を行ったり、1学期は水曜日が5時間の授業でしたが、2学期以降は6時間授業を行ったりすることで授業の不足分を補う予定にしています。
- さて、部活動についてですが、昨日、大阪市の教育委員会から連絡があり、今の制限が多少ゆるやかになります。まずは、文化部ですが1時間以内ではありますが、平日に活動ができるようになります。
- 運動部については、現在は公式戦3週間前の活動が認められていますが、その期間が5週間に延び、場合によっては6週間に延長されるようになりました。
- 詳しいことは、部活動の顧問の先生から説明を受けてください。大切なことは、「感染対策を万全にすれば、部活動においても感染の拡大が防ぐことができる」ということで、制限がゆるやかになっていることをしっかりと頭に入れて行動してください。
- さらに、これからは『熱中症』が心配されます。昨日も、福岡県の中学校で運動会の練習時に熱中症により集団で病院に搬送されたという報道がありました。
- 君たちも、まだ、暑さに慣れていませんので、コロナの感染対策とあわせて熱中症予防にも気をつけて、呼吸を整えたり・体温を調整したりするためにマスクをはずすなどの行動も必要となってきます。
- 近い将来、コロナが収束(終息)し、君たちの元気な声が放課後の時間帯も飛び交うようなそんな日が早く訪れるなどを心より願っています。